

B-Mädchen – TuS Tensfeld

2:4 (1:2)

23.11.2014

Individuelle Fehler führten zur Niederlage

Wir hatten uns für das heutige Match gegen den TuS Tensfeld vorgenommen, den im letzten Spiel verlorenen fußballerischen Faden wieder aufzunehmen. Der Ball sollte laufen gelassen und Chancen sollten herausgespielt werden.

Die Partie begann ausgeglichen. Wir hatten Schwierigkeiten die schnelle Gäste-Linksaußen in den Griff zu bekommen. Das erste Tor machten aber wir. Emma zog über rechtsaußen davon und flankte aus vollem Lauf vors Tor. Luna nahm den Ball volley, der von der Torhüterin nur noch gegen den Innenpfosten ins Tor gelenkt werden konnte. Ein klasse Treffer! Nun wurden wir besser und offensiver, bis auf Halbchancen und Weitschüsse am Tor vorbei kam aber nichts Zählbares heraus. In der 25. Minute dribbelten wir uns rechtsaußen fest. Der Ball sollte zur nachrückenden Lisa zurückgepasst werden, landete aber bei einer gegnerischen Stürmerin, die unserem vorrückenden Abwehrverbund mit Geschwindigkeitsüberschuss enteilt und ausglich. Nur zwei Minuten später der nächste Fauxpas: Ein Abschlag verunglückte völlig auf eine gegnerische Stürmerin, die den TuS Tensfeld in Führung brachte. Danach zeigten wir uns verunsichert und brachten bis zur Pause nicht mehr viel zu Stande. Zwei individuelle Fehler luden die Gäste ins Spiel ein. Das müssten wir im zweiten Durchgang korrigieren können.

Die Gäste standen nun kompakt und suchten ihr Heil in Kontern. Mit beidem taten wir uns schwer. Die vielbeinige Abwehr fing ein ums andere Mal den finalen Pass ab und auf die schnellen Gästestürmerinnen mussten wir immer achten. In der 45. Minute fiel die Vorentscheidung gegen uns. Beim Pass auf die Rechtsaußen von Tensfeld waren wir nicht gut sortiert, so dass Hannah das Zentrum verlassen musste. Die flache Flanke quer vors Tor ging an allen vorbei, bis sie am hinteren Pfosten eine Gegnerin erreichte, die sich allein vor dem Tor die Chance nicht entgehen ließ. Danach verflachte das Spiel und man hatte nicht den Eindruck, dass wir das Match noch gewinnen wollten. Bei der Entscheidung halfen wir dann wieder tatkräftig mit. Ein gegnerischer Einwurf an unserer linken Seite führte zu einer viel zu starken Verlagerung unserer Innenverteidigung auf diese Seite. Gleichzeitig rückten weder die defensiven Mittelfeldspielerinnen noch die rechte Außenverteidigerin ins Zentrum nach. Die Folge war, dass der Einwurf auf die Werferin zurückgeklatscht wurde, die ins Zentrum flankte, wo mutterseelenallein nur eine Angreiferin stand und einschob. Das sollten wir mittlerweile besser verteidigen können. Nun ließen wir aber erkennen, dass wir hier nicht sang- und klanglos verlieren wollten und machten nochmal Druck. Emma brachte uns auch gleich mit einem abgefangenen Abschlag, den sie schnell im Tor unterbrachte, zurück ins Spiel. Doch das Aufbäumen kam zu spät. Wir hatten zwar noch ein paar Torgelegenheiten,

aber diese brachten nichts mehr ein.

Fazit: In der Vorwoche lief es gegen Eichholz trotz eines Sieges spielerisch nicht rund. Heute wechselten sich dagegen bei uns Licht und Schatten ständig ab. Klasse Passstafetten im Mittelfeld folgten unbedrängte Fehlpässe in der Vorwärtsbewegung. So bekamen wir nie genug Sicherheit ins Spiel und mussten ständig unnötigen Ballverlusten hinterherlaufen. In der zweiten Halbzeit ließ die Passgenauigkeit sogar noch weiter nach und zwischenzeitlich kam in der dichten gegnerischen Abwehr fast kein Ball mehr an. Da hätten wir auch mehr die Flügel suchen müssen. Neben der Fehlpassquote im Aufbauspiel waren heute unsere individuellen, spielerischen und taktischen Fehler spielentscheidend.

(Oliver Kaiser)

Torfolge

1:0 Luna (Vorarbeit: Emma) 15. Min.

1:1 TuS 25. Min.

1:2 TuS 27. Min.

1:3 TuS 55 Min.

1:4 TuS 69. Min.

2:4 Emma (-) 72. Min.

Kader

Joana – Johanna, Justina, Hannah, Phyllis, Lynn, Lisa, Luna, Friederike, Emma, Joana – Maya, Finja, Marit, Marlina